



ENVIRONNEMENT

Lancement du campus d'excellence EDU – Énergie durable

Publié le 7 janvier 2025

Labellisé par 4 ministères en juin dernier, le Campus d'Excellence EDU – Énergie Durable vient d'être officiellement lancé. Un réseau éducatif et économique unique, qui rassemble lycées, universités, grandes écoles et entreprises pour former les talents de demain dans le domaine de l'énergie durable.

Initié par la Ville de Montereau, le Lycée Malraux et le groupe EDF, ce projet a rapidement emporté le soutien actif de la Région Île-de-France, des trois académies franciliennes et de la prestigieuse université de Paris-Saclay qui en est devenu chef de file.

Aujourd'hui, le Campus EDU rassemble :

Une centaine de lycées

5 universités, dont Paris-Saclay, pilote du projet

De grandes écoles, comme CentraleSupélec

les acteurs économiques majeurs du secteur : EDF, Enedis, Schneider Electric...

Avec plusieurs dizaines de milliers de lycéens et d'étudiants déjà intégrés à ce réseau, le Campus EDU met en lien les formations et les besoins concrets du marché de l'emploi, pour garantir une insertion professionnelle réussie. Grâce à l'implication des entreprises, il répond aux compétences recherchées à court, moyen et long terme.

L'énergie, un secteur d'avenir : plus de 300 000 emplois à pourvoir en 10 ans !

→ Plus d'informations : <https://www.universite-paris-saclay.fr/le-campus-des-metiers-et-des-qualifications-energie-durable-ile-de-france-est-labellise-pour-5-ans-avec-la-mention-d-excellence/>



